

## **Ball der Freiwilligen Feuerwehr Krems ein voller Erfolg**

Wie alljährlich fand auch heuer wieder der Ball der Freiwilligen Feuerwehr Krems in den Räumen der beiden Gasthäuser Pock und Tonipeter statt.

In seiner Begrüßungsansprache konnte HBI Schmölder unter den vielen Gästen auch zahlreiche Ehrengäste wie Frau Vizebürgermeister Gertrude Sattler, die Gemeinderäte Franz Sachernegg, Johann Hojas und Erich Peißl, Brandrat Erwin Draxler, die FF Voitsberg mit ABI Franz Gehr, die FF Stallhofen mit HBI Hemmer, die FF Södingberg mit HBI Zettl, die FF Bärnbach mit HLM Klampfl, die FF Steinberg bei Ligist und die FF Köflach sowie den Filialleiter der Raika Krems, Wolfgang Hiden, herzlichst begrüßen.

In seinen weiteren Ausführungen dankte HBI Schmölder den scheidenden Wirtsleuten Konrad und Inge Pock für die gute Zusammenarbeit und überreichte Ihnen ein Ehrengeschenk seitens der Freiwilligen Feuerwehr Krems.

Außerdem stellte HBI Schmölder auch die neuen Besitzer des Gasthauses Pock, die Familie Wei, vor, wobei diese zusicherten, die Räumlichkeiten nicht sehr zu verändern, sodaß auch in Zukunft ein Ball abgehalten werden kann.

Zum Schluß seiner Ausführungen bedankte sich HBI Schmölder bei den Ballgästen für ihr zahlreiches Erscheinen und wünschte ihnen mit den Brandstätter-Baum beim Gasthaus Pock sowie mit dem Münichberger-Quintett beim Gasthaus Tonipeter recht gute Unterhaltung, die von den Ballgästen auch bis in die frühen Morgenstunden angenommen wurde.

Ein ganz besonderer Dank gilt der Bevölkerung von Krems und Umgebung für die gute Zusammenarbeit sowie Spendenfreudigkeit seitens der Freiwilligen Feuerwehr Krems.